CRONICA DE HOY

18

03/02/2025

NACIONAL



## Ecatepec cancela esquema de pipas para garantizar distribución de agua por red

La administración busca romper con décadas de irregularidades que han afectado a los habitantes del municipio mexiquense

## Cristina Huerta Gutiérrez

metropoli@cronica.com.mx

En un giro significativo en la política hídrica de Ecatepec, la presidenta municipal Azucena Cisneros Coss anunció que su administración dejará atrás el tradicional esquema de distribución de agua por pipas para enfocarse en fortalecer el suministro a través de la red municipal, buscando así romper con décadas de irregularidades que han afectado a los ecatepenses.

Durante un recorrido por la Unidad Territorial Comunitaria 8, que incluyó visitas al canal de la draga en Sagitario 8 y las secciones segunda y tercera de Ciudad Azteca, Cisneros Coss denunció que las estructuras de corrupción e impunidad que prevalecieron durante el sexenio anterior causaron un grave deterioro en el bienestar de la comunidad.

La alcaldesa reveló que su administración ha suspendido el arrendamiento de 200 pipas, heredando una deuda de 57 millones de pesos del gobierno anterior. "No voy a rentar pipas. Lo que queremos es que ustedes



Autoridades iniciarán próximamente la rehabilitación de 24 pozos.

tengan agua por la red, es un derecho", enfatizó la funcionaria ante los vecinos de la zona.

Las denuncias ciudadanas sobre el cierre intencional de válvulas y la falta de atención a fugas de agua fueron validadas por la presidenta municipal, quien señaló que estas prácticas fueron implementadas deliberadamente para fomentar el negocio de las pipas en detrimento del servicio público.

Como parte de las soluciones, Cisneros Coss anunció que, con el respaldo de la presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora Delfina Gómez, la Comisión Nacional del Agua y otras dependencias iniciarán próximamente la rehabilitación de 24 pozos, lo que permitirá estabilizar la distribución del vital líquido en el municipio.

Estos esfuerzos se integran al Plan Integral de Recuperación del Agua por la Red, impulsado por el gobierno del Cambio con Honestidad, que ya ha logrado la recuperación de ocho pozos. La iniciativa busca garantizar un acceso más equitativo y eficiente al agua potable para todos los habitantes del municipio.

Durante su visita, la alcaldesa también se comprometió a rehabilitar espacios públicos y áreas verdes de las colonias visitadas, prometiendo mejorar la iluminación y el aspecto general de estas zonas. El recorrido marcó un hito histórico, según Juana Gutiérrez, vecina de la colonia Sagitario 8, quien destacó que en dos décadas ninguna autoridad municipal se había atrevido a visitar la zona debido a sus complejas problemáticas.

Por su parte, los habitantes de la zona manifestaron su optimismo ante las nuevas medidas, reconociendo que la presencia de la alcaldesa en áreas tradicionalmente marginadas representa un cambio significativo en la forma de hacer gobierno en el municipio•